

Sparkasse unterstützt Leseprojekt mit Stadtbücherei Gladenbach

Seit 2008 führt die Sparkassen-Kulturstiftung Hessen-Thüringen gemeinsam mit der Hessischen Leseförderung das Freizeit-Leseprojekt „Ich bin eine Leseratte“ für Kinder im Alter von acht bis zwölf durch. Partner des Projektes, das seither kontinuierlich fortgesetzt wurde, sind neben der Hessischen Leseförderung öffentliche Bibliotheken und Sparkassen.

Im Rahmen des Projektes „Ich bin eine Leseratte“ haben Kinder ab Beginn der Sommerferien bis zum Ende der Herbstferien Gelegenheit, sechs ausgewählte Titel auszuleihen und zu lesen. Im Anschluss sollen sie die Bücher mittels eines bereitgestellten Fragebogenheftes bewerten. Nach Ablauf des Freizeit-Leseprojektes wird das beliebteste Buch unter der Leserschaft einer Bücherei ermittelt und fleißig ausgefüllte Fragebögen ausgezeichnet.

Die Hessische Leseförderung hat in Abstimmung mit der Sparkassen-Kulturstiftung Hessen-Thüringen für den diesjährigen Projektlauf 15 Bibliotheken in Hessen für die Projektteilnahme ausgewählt. Eine davon ist die Bücherei der Stadt Gladenbach. Büchereileiterin Nimet Akgül-Duru freut sich ein Teil des Projektes zu sein: „Die Auswahl ist sehr vielfältig. Ich bin gespannt welches Buch am besten ankommen wird.“

Auch der stellvertretende Leiter des Sparkassenberatungs-Centers in Gladenbach, Stefan Lorch, ist überzeugt vom Projekt: „Es spricht für sich, dass das Projekt seit 2008 kontinuierlich fortgesetzt wird. Wir haben uns sehr gefreut, dass die Bücherei der Stadt Gladenbach ausgewählt wurde mit der wir dieses Projekt nun gemeinsam umsetzen.“

Für Stefan Lorch war es zugleich eine sehr persönliche Übergabe. Seine Mutter war über 10 Jahre Leiterin der Bücherei. Nach 2 Jahren coronabedingter Pause übernahm Nimet Akgül-Duru die Bücherei in 2022. „So schließt sich der Kreis“, freuten sich die Beteiligten und sind froh, dass die Bücherei unter anderem auch mit solchen Projekten weitergeführt wird.

